



RKZV S347-Neudorf



Einen großen Dank gilt allen Sponsoren und Spendern, welche uns mit Geld- oder Sachspenden unterstützt haben.

Außerdem Bedanken wir uns bei der Gemeinde Sehmatal für die Bereitstellung des Kaiserhofsaal. Des weiteren gilt es einen Dank unseren Bürgermeister auszusprechen, für die gute Zusammenarbeit im Rahmen der Organisation, der Ausstellung, der Preisvergabe und das bereitstellen der Bürgermeisterpokale.

Sich in der Freizeit mit Tieren zu beschäftigen und Rassekaninchen zu züchten, zeigt die Verbundenheit der Züchter zur Natur und die Liebe zum Tier. Wir würden uns freuen, wenn sich der ein oder andere dafür entscheidet, Kaninchenzucht in unserem Verein zu betreiben. Wir bieten jegliche Unterstützung, Anleitungen und Ratschläge im Vereinsleben.

Zu unserer Jubiläumsschau 60 Jahre Gemeinschaftsschau konnten wir mit Freude verdiente Züchter unseres Vereins ehren.

Zunächst konnte **Hans-Richard Heidler** mit der Bronzenen Ehrennadel des „Landesverband sächsischer Rassekaninchenzüchter“ geehrt werden.

Wie auch die Bronzene nahm mit unseren Vereinsvorsitzenden, Thomas Ulbricht, auch unser Obmann für Ehrungen des „Kreisverbandes Annaberg der Kaninchenzüchter“, die Ehrung für die Silbernen Ehrennadeln vor. Hier konnten **Maik Gehlert** und **Jürgen Frei** für ihre langjährige Mitgliedschaft und ihr Engagement geehrt werden.

Die weiteren Ehrungen wurden durch die 2. Landesvorsitzende, Doreen Kalusok (Plauen), der „sächsischen Rassekaninchenzüchter“ vorgenommen. Sie kam zu Ehren verdienter Mitglieder welche über 50 Jahre dem Verein treu geblieben sind und Vorstandämter ausgeführt haben. Frau Kalusok durfte die Zuchtfreunde:

Christoph Demmler

Wolfgang Höber

Klaus Franke



Auszeichnen mit der **Großen Goldenen Ehrennadel** des
„**Landesverband sächsischer Rassekaninchenzüchter**“

Der Rassekaninchenzüchterverein S347 Neudorf e.V. bedankt dich herzlichst für den Einsatz und das Engagement bei jedem einzelnen Vereinsmitglied und besonders bei den geehrten Mitgliedern.